



Ich bin

43 Jahre alt, Papa von drei Kindern, Ehemann einer erfolgreichen Frau, Diplom-Chemiker, Lehrer, Personalratsvorsitzender, Dozent an der DHBW, Fraktionsvorsitzender im Gemeinderat und stellvertretender Bürgermeister.

Am 8. März kandidiere ich als Direktkandidat für den Landtag - gemeinsam mit meiner Zweitkandidatin Sina Knopf.

Warum ich kandidiere

Die "große" Politik auf Landesebene denke ich von der Kommunalpolitik aus. Mein Engagement ist dadurch motiviert, gute Entscheidungen für die Menschen vor Ort und deren Zukunft zu treffen. Im Landtag werde ich mich besonders für ein gutes Leben in Stadt und Land, für die Energiewende, für Zukunftstechnologien und für Bildungsgerechtigkeit einsetzen. Meinen Fokus werde ich auf Klima, Umwelt und soziale Gerechtigkeit legen.

Kontakt

E-Mail: mail@joachim-heck.de

Website: www.joachim-heck.de

Instagram: @joachimheck

LinkedIn: linkedin.com/in/joachim-heck

V.i.S.d.P.: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Baden-Württemberg · Birgit Gerhard-Hentschel · Schwarzwaldstraße 139 · 76532 Baden-Baden

**CEM
ÖZDEMIR**



Jetzt **Newsletter abonnieren** und nichts verpassen.



**Am 8. März mit beiden
Stimmen Grün wählen**

Politische Werbung

Sponsor: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Baden-Württemberg
Kreisverband Rastatt Baden-Baden
Anlässlich der Landtagswahl Baden-Württemberg 2026
Transparenzhinweis: gruene-bw.de/ttpa

**DR. JOACHIM
HECK**



Zweitstimme 
ÖZDEMIR
DER KANNES

Stabil in bewegten Zeiten

Baden-Württemberg kann es



Unsere Region im Blick

Ganz oben auf der politischen Agenda stehen Zukunftsthemen, die auch unsere Region bewegen: Eine sichere Gesundheitsversorgung im Krankenhaus und in der Praxis vor Ort, zukunftsfähige Arbeitsplätze, gestaltungsfähige Kommunen, eine wettbewerbsfähige Energieversorgung, sauberes Trinkwasser und der Erhalt des Weinbaus.

Beste Chancen für alle.

Jedes Kind soll seinen Weg gehen können – egal, woher die Eltern kommen oder was sie verdienen. Cem Özdemir kennt das aus seiner Familie: Wenn Bildung gelingt, öffnen sich Türen. Wir wollen, dass jedes Kind in Baden-Württemberg die beste Bildung und echte Chancen bekommt. Und wir geben ein neues Aufstiegsversprechen: Wer sich anstrengt, soll auch vorankommen.

Unser Job: Jobs sichern.

Baden-Württemberg lebt von Erfindergeist und von einem starken Mittelstand. Damit gute Arbeit bleibt und neue entsteht, machen wir Genehmigungen schneller und Investitionen leichter. Für sichere Arbeitsplätze heute und die Chancen von morgen – vom Handwerk bis Hightech.

Für Klimaschutz, der sich rechnet.

Lebendige Natur und starke Wirtschaft – das geht zusammen. Für Baden-Württembergs Weg zur Klimaneutralität setzen wir auf Innovation und Anreize. Das schafft Arbeitsplätze, macht uns unabhängiger und schützt unsere Lebensgrundlagen.

Der kann es

Am 8. März entscheiden Sie über die Zukunft Baden-Württembergs. Unsere Heimat ist eine der lebenswertesten Regionen der Welt. Dafür, dass es so bleibt, gibt es keine Garantie. Das Land braucht deshalb einen Ministerpräsidenten, der hier verwurzelt und zugleich in der Welt zu Hause ist. Der als Sohn einer Arbeiterfamilie weiß, was Aufstieg durch Leistung bedeutet. Der Wirtschaft und Klimaschutz so verbindet, dass es sich rechnet. Der weiß, was wir verändern müssen, um Gutes zu bewahren. Der Erfahrung hat, mutig entscheidet und Menschen zusammenbringt. Jemanden wie Cem Özdemir.



Zweitstimme 
ÖZDEMIR
DER KANN ES